



Pièces	6 Pièces
Superficie	450 m²
Référence	1_2032
Prix	2 310 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

Sous compromis : les issambres : belle opportunité pour cette villa exceptionnelle, offrant actuellement une surface habitable d'environ 240m² et une superficie totale dépassant les 400m², niché sur un terrain de 4616 m². c'est une perle rare à acquérir dans l'un des quartiers les plus prisés des issambres. Répartie sur trois niveaux avec une exposition plein sud, cette propriété offre une vue panoramique sur la mer. Le rez-de-chaussé comprend une entrée, des toilettes, un salon avec cheminé s'ouvrant sur une vaste terrasse, une cuisine attenante et une Véranda. Dans la continuité se trouvent ...

Under contract : les issambres: an exceptional opportunity awaits with this stunning villa, currently offering a living space of approximately 240sqm and a total area surpassing 400sqm, nestled on a plot of 4616sqm. It is a rare gem to acquire in one of the nicest neighborhoods in les issambres. Spread over three levels with a south-facing exposure, this property provides a panoramic view of the sea. The ground floor comprises an entrance, toilets, a living room with a fireplace opening onto a spacious terrace, an adjoining kitchen, and a veranda. Continuing, there are three large ensuite ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

